

## EMPRESAS Y NEGOCIOS

# Infinix GT 20 Pro: El modelo gamer que revoluciona el mercado

Infinix, compañía tecnológica creada para usuarios jóvenes y activos, anunció el lanzamiento oficial en Chile de su nuevo smartphone GT 20 Pro, creado especialmente para los fanáticos de los videojuegos en línea. Con un llamativo diseño cyber mecha, doble chip definitivo y un rendimiento superior a un precio accesible, el nuevo modelo promete revolucionar el mercado local. El Infinix GT 20 Pro se distingue en su segmento de precio ofreciendo una experiencia de juego de alto rendimiento sin igual. Gracias al procesador Dimensity 8200 Ultimate 4nm 5G y el chip Pixelworks X5 Turbo Dedicated Gaming Display, ofrece una performance de



nivel e-sports y experiencias visualmente impresionantes, impulsando la velocidad de fotogramas de 60 FPS a 120 FPS. Al ser el primer smartphone con certificación IRX lanzado por Infinix, los jugadores pueden esperar una experiencia de juego mucho más envolvente. El teléfono posee una pantalla LTPS AMOLED de 6,78 pulgadas a 144 Hz con resolución FHD+ y un brillo máximo de 1.300 nits. Tiene altavoces duales sintonizados por JBL y es compatible con DTS y audio de alta resolución. Cuenta con NFC, 5G, Wi-Fi 6, sensor infrarrojo y un puerto USB-C en la parte inferior. Sumado a esto, cuenta con certificación IP54, que lo hace resistente al agua y al polvo.